

### L'association



ARES, compagnie de danse contemporaine s'est associée à la nouvelle compagnie La Peau de l'Ombre pour présenter une création contemporaine **Traces** mêlant sculptures, poésie, danse et musique. Le sculpteur Roger Benoit se place à l'origine du projet et souhaite mêler différentes disciplines artistiques à son travail de plasticien. Le spectacle raconte un monde où l'harmonie entre l'homme et la nature serait rompue, et où le pouvoir destructeur de l'homme aurait atteint son apogée. L'humanité disparaîtrait entraînant dans sa chute le règne végétal. Les artistes évoluent au milieu des décors et des œuvres créées par le plasticien. La mise en scène s'est faite avec le concours de Carole Gentil de la Cie du Ruisseau.

Deux résidences de création sont programmées. L'une du 26 novembre au 7 décembre 2014 à l'Embarcadère de Vorey avec présentation publique du travail le 6 décembre et ateliers artistiques pour les scolaires. Du 16 au 20 février 2015 au Centre Culturel du Monastier/Gazeille. Une présentation aboutie du spectacle est prévue pour les Déboulées de Mai 2015 (date à préciser).

Tous les jeunes artistes de la compagnie La Peau de l'Ombre sont également investis dans des dispositifs départementaux de sensibilisations des publics comme l'éducation et l'enseignement artistique. Ils appartiennent de plus à une dynamique artistique positive qui devrait dépasser les frontières du département.

### Aides Attribuées

	AIDE A LA CREATION	AIDE A LA DIFFUSION
2015	4 000 €	0 €

### Prochaines dates

3 et 4 juillet 2015 à la Forteresse de Polignac

19 au 22 Août 2015 au Festival du Théâtre de rue d'Aurillac